

PRECIO DE LA SUSCRIPCIÓN	
Capital, un mes.....	Peseta 250
Fuera, trimestre.....	id. 750
Portugal.....	id. 1500
República Argentina.....	id. 5000

## Los comunistas franceses dan muestras de una intensa actividad celebrando numerosas reuniones

### Una corona en la tumba del teniente coronel Franco

Palma de Mallorca.—Ayer por la mañana el agregado del Aire del Reich acompañado de los representantes de los ejércitos de mar, tierra y aire del país alemán, depositaron una soberbia corona en la tumba del teniente coronel de la aviación Española, don Ramón Franco Bahamonde. A este acto asistieron altas personalidades de la Marina y del Aire y los cónsules de Alemania, Italia y Portugal. El referido agregado de la aviación alemana, pronunció un brillante discurso en español, elogiando la figura del gran aviador y recordando sus principales gestas heroicas.

Después hizo uso de la palabra el Comandante General de la zona, terminando el acto con vivas a España, al Generalísimo y a los países amigos. Una banda militar interpretó los himnos correspondientes.

### Sigue el envío de oro a EE. UU.

Washington, 5.—Durante la última semana llegó a Estados Unidos, procedente de Europa, la cantidad de 134.400.000 dólares oro, que es, aproximadamente, el doble de la semana anterior.

Los envíos en plata ascendieron a 6.700.000 dólares.

### Lo que costó a Inglaterra la crisis europea

Londres.—Se ha dado a conocer en la Cámara de los Comunes que la reciente crisis europea costó a Gran Bretaña 5.500.000 libras esterlinas, más el crédito de diez millones concedido por el Gobierno inglés a Checoslovaquia, mientras las autoridades regionales invirtieron 3.200.000 libras en medidas de protección contra los bombardeos aéreos.

París.—El secretario general del partido comunista francés Thorez, desencadenó ayer un nuevo e inaudito ataque contra el Gobierno Daladier, afirmando que las masas trabajadoras francesas consideran imposible que los hombres que capitularon en Munich traicionando a Francia y a la paz, puedan realizar el resurgimiento del país y merezcan ninguna confianza por parte de la nación.

Añadió que el partido comunista, piensa continuar participando en la dirección parlamentaria de los asuntos del Estado y que está convencido de que solamente el partido comunista podrá realizar la verdadera unión nacional, que hoy es más necesaria que nunca para hacer frente a las fuerzas de la reacción y del fascismo internacional.

### NOTA DEL DIA

## EL HOGAR DEL OBRERO

La vida adquiere tonos alegres y optimistas cuando la anima y la templan un hogar confortable. En esto hasta no hace muchos años nos ganaron los ingleses a todos los demás pueblos.—El inglés generalmente—, es avaro del bienestar de sí mismo y de los suyos, no se le encuentra sino en la casa. Pero en cambio no ha podido evitar que la miseria se asentara en los hogares con permanencia de madrastra de los desheredados. El meridional, como nunca tuvo techo acogedor, se iba a dormir con su miseria, como con una querida, zarrapastrosa, a los parques floridos, a las playas soleadas y a los puertos luminosos, donde la aurora peinaba sus arapos, despreciando su cuerpo del sueño de tragedia vulgar.

Cambió el mundo de traje y bajo la americana burguesa ya no luce el pretencioso chaleco de fantasía de avaricioso empresario y accionista voraz, sino la abierta camisa azul malva de trabajador honrado. El mundo se encuentra ya en la era del trabajo y es el trabajo el que da la norma de conducta y los súbditos de los Estados más poderosos y más justos. Y mientras el inglés sigue teniendo de huéspedes en muchos hogares obreros a la miseria, el meridional y el teutón han levantado por fin su casita soleada y confortable respaldadas en los bellos y claros paisajes que rodean las poblaciones.

Y en este camino de retorno al hogar que es la habitación íntima de la paz en el gran taller del trabajo, nos hemos encontrado también los españoles.

En España, precisamente a raíz de la gran cruzada y sin esperar a los ociosos repentinamente de la santa postguerra, se ha empezado con gran apremio, porque además nos urgía la construcción del hogar del obrero en todas sus ciudades. La primera Sevilla; luego Pamplona, Valladolid, La Coruña y así una tras otra.

Zamora, que a la tarea de la fijación de estos cimientos sociales, no se había incorporado aún, inicia su primer esfuerzo con la donación que el Excmo. señor Gobernador Civil de esta provincia ha hecho para el hogar nacional-sindicalista del producto de la suscripción destinada a regalarle un bastón de mando.

El hogar nacional-sindicalista, el hogar obrero, la casa alegre del trabajador, entre los bellos y claros paisajes y la ciudad vieja, casas dejadas al resaltar sobre el blanco, o el azul, o el rosa enajenado de sus fachadas, el iris de sus jardincillos, será muy pronto un sueño hecho realidad.

Y la vida tendrá trinos luminosos y optimistas para nuestros obreros zamoranos que sobre un salario justo y seguro tendrán una casa propia, adquirida con lo que hoy pagan de renta por una zahurda insana y triste

EN el frío de los frentes, nuestros combatientes recibirán el calor de la asistencia de todos los buenos españoles por medio del Aguinaldo del Soldado.

## Una victoria del Partido Nacional francés

París.—En unas elecciones celebradas para cubrir la vacante de un diputado ha resultado elegido el miembro del partido Social-Francés, que acudilla La Rocque, M. Valérens.

### Un record de distancia sin escala

Londres.—Han batido el record de distancia sin escala los aparatos que salieron a las 4:55 horas de ayer de Egipto, llegando a la base aérea destinada en Australia, hoy después de haber recorrido en un sólo vuelo siete mil ciento cincuenta y nueve millas, con una diferencia media sobre el último record establecido por aviones rusos de ochocientos dieciocho millas. El tercero de los aparatos tuvo que aterrizar por falta de combustible en la isla de San Simón, ganando aún el record por cuatrocientos cuarenta y tres kilómetros.

### Una corrida benéfica

Sevilla.—Organizada por la Cruz Roja y a beneficio de Frentes y Hospitales se ha celebrado en esta capital una magnífica novillada en la que actuaron Rafael Ortega, Sánchez Mejías y Vázquez.

Asistió, presidiendo la hija del glorioso general Queipo de Llano. El éxito, tanto taurino, como económico de la corrida ha sido extraordinario, cortando orejas Sánchez Mejías y Vázquez.

### Los colonos italianos que están establecidos en Libia

Roma.—Italo Balbo se preocupa de preparar las instalaciones para los otros diez mil colonos que van a llegar a Libia, con objeto de establecerse en dicho territorio.

## Un grandioso homenaje a un viejo carlista

Bilbao.—En homenaje al viejo luchador carlista, Ignacio Oñeta, se ha celebrado una gran fiesta, en el pueblo de Ermúa para recordar el segundo aniversario del asesinato por los marxistas de este bravo requeté. Tanto de la capital como de numerosos pueblos comarcanos llegaron numerosos autocares abarrotados de viajeros, los cuales llenaron los calles de Ermúa. Desfilaron las Organizaciones Juveniles de Ermúa, Eibar y Durango, hacia la calle a la que se le ha dado el nombre de Ignacio Oñeta. En el acto del descubrimiento de la lápida que resultó lleno de conmovedora brillantez, hicieron uso de la palabra el jefe provincial de Falange Española Tradicionalista de las Jons, señor Oriel, el general López Pinto y el ministro de Justicia, señor conde de Rodezno.

## Intensa actividad de los comunistas franceses

París.—A instigación de los comunistas, la Unión de sindicatos de París organizó ayer noche numerosas reuniones a favor de España roja y contra el reconocimiento de los derechos de beligerancia al gobierno de Burgos.

Denunciando esta mañana las nuevas maniobras comunistas contra la paz, el director de «Le Jour», León Baiby, critica el apoyo que les da León Blum, que en artículo publicado ayer en «Le Populaire» atacaba violentamente la política de Chamberlain referente a la aproximación de Italia y liquidación pacífica de la cuestión española.

Baiby observa que la idea de deber pagar nuestra definitiva reconciliación con Italia, con una sincera y efectiva no intervención en España, parece intolerable a los marxistas.

Baiby continúa afirmando que si Francia siguiera los consejos de Blum se negase a seguir a Inglaterra en el acuerdo con Roma, perdería la última amiga, después de haber perdido todas sus alianzas.—STEFANI.

### Juan Pérez Zúñiga

Ha fallecido en Madrid y a avanzada edad este conocido escritor, autor de numerosos libros jocosos y persona muy conocida en los medios literarios.

El señor Pérez Zúñiga colaboró en muchos periódicos diarios y escribió en revistas, destacando su vena festiva.

Descanse en paz.

### Manifestaciones antisemitas en Francia

París.—La solemne reapertura de la Soborna fue turbada por manifestaciones antisemitas de numerosos estudiantes que dieron gritos en el anfiteatro de: «Francia para los franceses».

La manifestación fue tanto más significativa cuanto que el ministro de Instrucción, el judío Zay, asistía a la ceremonia.

## ULTIMA HORA

Noticias de las seis de esta tarde

## En Barcelona se promueven serios incidentes

### Disturbios en Barcelona

Barcelona.—Al conocerse en Cataluña las derrotas sufridas por los marxistas en el sector del Ebro, las gentes se han manifestado exigiendo la sanción de los jefes causantes de las mismas. Ha habido necesidad para calmar el nerviosismo del pueblo, de nombrar unos tribunales que, como tantas otras veces, dejarán a los culpables, amparados en la sombra de la impunidad.

En Barcelona se sabe positivamente que las bajas sufridas por los rojos en la última semana, pasan de quince mil. Entre los muertos rojos, de los combates de los últimos días, se cuenta el jefe de una de las divisiones internacionales, que ha resultado ser el anarquista francés Henri Marat.

### Un incendio destruye un barco que traficaba con los rojos

París.—A consecuencia de una explosión producida en la cala, se ha incendiado el barco inglés «Stambul» que se dedicaba al tráfico con Valencia. El siniestro se produjo en el momento que cargaba diversos bidones de gasolina. Seis estibadores se arrojaron al agua con las ropas envueltas en llamas, recogiendo a cinco de ellos con graves quemaduras. Como el fuego amenazaba propagarse a otras unidades surtas en el mismo puerto, hubo necesidad de sacar al «Stambul» al centro de la bahía, donde se consumió yéndose a pique.

### Los húngaros han terminado la ocupación

Budapest.—Un comunicado oficial anuncia que las tropas húngaras han terminado la ocupación de la primera parte del territorio que les ha sido reintegrado como consecuencia del acuerdo de Munich.

¿A quién han matado en la Embajada rusa de Bucarets? : : : : : Bucarets.—La Embajada de los so

viést en esta capital, de la que se fugó Butenco, ha sido hoy teatro de un nuevo suceso. En las calles adyacentes, se oyeron varias descargas en el interior del edificio. Se supo que se trata de algún asesinato, como los cometidos en otras Embajadas soviéticas.

### La honrada administración municipal

Madrid.—Se reunió el Consejo Provincial en sesión extraordinaria, bajo la presidencia de Rubiera, para estudiar la manera de cubrir el déficit del municipio, que es en la actualidad de tres millones y medio.

Se acordó crear una comisión de nominada de acopio provincial que tendrá como misión imponer determinados recargos sobre algunos impuestos con objeto de enjugar dicho déficit.

Las cuevas del Tesoro, por rústica y precaria van a ser aumentadas en un 10 por 100, recargándose también en un 20 por 100 las cédulas personales.

### Negocios que terminan en la cárcel

Valencia.—Por funcionarios dependientes de la Comisaría han sido tenidos varios individuos en el pueblo de Játiba, por haber vendido en conocimiento de que vendían una comestible de hoja de patata y otros ingredientes, como sustitutivo del tabaco, el cual vendían a 250 pesetas el kilo.

En un registro practicado en su domicilio se les han encontrado 120 paquetes de la referida mercancía, así como también 20 sacos de palos de tabaco y 25 sacos de tabaco con hojas secándose.

A los mismo individuos se les confiscaron 18.100 pesetas del Banco de España, producto de ventas anteriores.

## NOTICIAS CORTAS

Ayer tuvieron lugar en Polonia, las elecciones en las cuales tomaron parte más del 70 por 100 de los electores.

En Berlín, se celebró la fecha del aniversario de la entrada de Italia en el pacto anti-Komintern del que forma parte también el Japón.

También en Roma, hubo con este motivo festejos y fiestas patrióticas.

El Conde de Ciano, recibió ayer en visita de despedida al representante francés que ha sido sustituido.

Un periódico inglés, da cuenta de los proyectos del Gobierno en relación con el aumento de la flota

aérea y cuyo plan abarca la construcción de cuatro mil aparatos con una velocidad de 700 kilómetros a la hora.

Un periódico inglés asegura que en los círculos políticos se rumorea que la próxima reunión parlamentaria será la última de la actual etapa.

Las elecciones se dice que se celebrarán en enero o en febrero, aunque hay quien insinúa que pueden ser a fines de año.

Dicen de San Pedro de California, que mañana saldrá la escuadra norteamericana del Pacífico para tomar parte en las maniobras de tres días que se celebrarán en las costas de California.

## Extraordinario acontecimiento teatral La Compañía del Teatro Nacional actuará en Zamora

Con verdadera satisfacción vamos a dar a nuestros lectores, una noticia que no dudamos en calificar de sensacional. A nuestro conocimiento ha llegado el hecho, pese al secreto con que han sido llevadas las gestiones encaminadas a plasmarle en realidad halagadora para nuestra ciudad, de que dentro de muy pocos días Zamora tendrá la suerte de disfrutar el acontecimiento teatral más extraordinario que puede presentarse en la España Nacional en los momentos y circunstancias actuales.

Se trata, nada menos, que de la presentación en el Teatro Principal, de la Compañía del Teatro Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las Jons, que tan brillantes éxitos ha conquistado en su brevísima y ya triunfal campaña, con sus actuaciones en Santiago de Compostela y Segovia primero, y estos últimos días en Salamanca.

Hablar de este magnífico conjunto es decir obra plenamente lograda por el Departamento de Teatro del Servicio Nacional de Propaganda, Ministerio del Interior, teatro auténtico, españolísimo—permitase la redundancia en gracia a que en cierta la más fiel expresión de la realidad—arte exquisito, presentación fastuosa y exacta, tanto en la expo-

sición del ambiente de época como en los decorados y vestuarios, en cuyos diseños han intervenido los mejores pintores y dibujantes españoles, maravillosos efectos lumínicos debidos a la insuperable obra realizada por los servicios técnicos del Ministerio, aciertos insoportables en la realización, y admirable labor de interpretación lograda por todos los artistas de uno y otro sexo.

Y por encima de todo esto, con ser ello tanto y tan extraordinaria la obra patriótica, la labor eminente temenfe nacional, españolísima que realiza la Compañía de Teatro Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las Jons, bajo los auspicios del Servicio Nacional de Propaganda, resucitando y llevando por todos los ámbitos de la España de Franco ahora y próximamente al extranjero—Portugal, Marruecos, América—el arte teatral genuinamente—exactamente español, nacional.

Pues todo esto es lo que nuestra ciudad tendrá ocasión de disfrutar dentro de muy pocos días. Por lo que nos complacemos en felicitar a nuestros convecinos, a los que en días sucesivos iremos dando nuevos detalles del magnífico acontecimiento teatral que les está reservado.

## LA LOTERIA DE NAVIDAD

Acaban de ponerse a la venta los billetes de la tradicional Lotería de Navidad, que se celebrará, como todos los años, el día 22 de Diciembre. Constará de cuarenta mil billetes, al precio de 500 pesetas cada uno, distribuidos en vigésimos de 25 pesetas, siendo la cuantía de los tres premios mayores CUATRO MILLONES, DOS MILLONES y UN MILLON DE PESETAS, respectivamente.

**Colegio-Residencia**  
DE LA  
**Purísima Concepción**  
ZAMORA

Centro especializado en los Estudios del Bachillerato y autorizado por el Ilustrísimo Señor Rector del Distrito Universitario.

Si desea adquirir una PREPARACION que le garantice el EXITO en los exámenes del NUEVO BACHILLERATO no vacile, matricúlese en el PRESTIGIOSO Colegio de La Purísima

Magnífico internado. Profesorado competensísimo.

Las clases se abren el día 13 del corriente mes de Octubre

Informes a la Dirección  
Avenida de Italia, número 5, ZAMORA

**Flecha:** Para servir a España, tu cuerpo ha de ser FUERTE y tu alma SANA